



## 釜石シーウェイブス RFC 活動維持ご支援の御礼とご説明

この度の大震災により地元在住の多くの個人サポーターの皆様が被災されました。また、地元で生業されている法人サポーター、パートナー、スポンサー企業の各社様も甚大な被害にあわれました。ご不幸に心よりお悔やみ申し上げます。

これまで弊クラブの活動資金は、被災された皆様をはじめサポーターの皆様からのご支援のご厚志により確保されてきました。大震災により弊クラブ活動資金が窮状に陥ることは実際でございます。

今般、八王子ふっくら応援団様の呼びかけによる義捐金の募集活動（ <http://blog.livedoor.jp/ksw0717/> ）をはじめ、有志の皆様により、弊クラブ活動を維持再生させるための支援の動きを各処で起こしていただいておりますこと、誠に有り難く、心より深く御礼申し上げます。

弊釜石シーウェイブス RFC の復興、東北ラグビーの復興については、大震災の復興とは別物であり、我々をはじめラグビー関係者の責任事であると任じております。しかし、ラグビーに出来ること、シーウェイブスに出来ることがあるとすれば、それは復興の旗頭になって、困難の中を歩いていく人たちと共に在り続けることだと思います。

この度の弊クラブ活動維持への義捐金ならびにご支援のご寄付につきましては、有り難くご享受仕りまして、然るべきチーム強化費に充当させていただきたく存じます。また、義捐金ご寄付総額ならびに強化費用途につきましては、時宜を得てご報告をさせていただきます。

改めまして皆様からのご厚志と激励に深く感謝申し上げますとともに、一刻も早い活動再開を目指し、日々歩んで参りたいと存じます。

今後とも何卒よろしくご高配の程をお願い申し上げます。

平成 23 年 4 月 3 日

釜石シーウェイブス RFC  
ゼネラルマネージャー 高橋善幸  
事務局長 増田久士